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创建省级文明城
建设幸福新枣庄

11日上午，记者来到了香格里拉康城
小区，在小区北面的一条道路上，不时有空
着或者装满沙石的大货车经过，经过路口
时，为了安全这些货车司机都会象征性地
按一下喇叭。在短短的 10分钟内就看见 3
辆大货车风驰电掣般从此处经过。由于速
度很快，拉沙的货车经过后，尘土漫天飞
扬，呛得人喘不过气，几乎睁不开眼睛。小
区居民王先生告诉记者，“由于是白天，货
车的数量还是比较少的，到了晚上九点多，

就会有大量装满沙土的货车从这里经过，
一辆接着一辆，甚至排队等待通行，一直到
凌晨 4点左右，货车的数量才会逐渐减少。
道路上尘土飞扬，可见度十分的低，居民们
担心发生事故，晚上都不敢出去。”

据了解，因为该小区靠近大运河，港口
众多，经过的大货车多是给港口运送货物
的，货物以沙子和石子为主，每次大货车开
过之后，尘土就会到处飘，而且噪音特别
大。“现在家里洗了衣服都不敢拿出来晒，

窗子更是不敢开，晚上有时候还会被噪音
吵醒，想好好睡个觉都成了奢望，简直太可
恶，我们的生活全被打乱了。不少住户因
为忍受不了这些，很多都搬出去住了，剩下
的大多数是我们这些没有其它地方可去的
人。也不知道这样的生活还要忍受多久，
有关部门什么时候可以治理一下，让我们
大家有一个舒适的生活环境。”小区门前一
商户说。

大货车来回穿 灰尘噪音太扰民

禁行标志限高桩形同虚设

货车“抄近道”居民挖坑阻拦
“小区附近道路上的禁行标志和限高桩都形同虚设，每天都会有很多大货

车经过，小区业主深受其害。”近日，家住台儿庄区香格里拉康城小区的居民拨

打本报热线反映，由于大量货车不顾禁令日夜通行，噪音、粉尘等严重影响了该

小区居民的正常生活。

在香格里拉康城小区门前的这条道路
的路口，红色的禁行标志非常醒目，小区
西面有两个限高桩，其中一个遭到破坏，
限高桩上面的横棍被推到了一边，小区北
面的道路上同样也安装着限高 2米的限高
桩，按理来说这些货车是无法通过的，可
是偏偏在限高桩旁边是一片荒地，货车完
全可以从旁边驶过，限高桩也就成了摆
设。小区门口的商户告诉记者，小区居民
发现限高桩没起到作用，货车依旧很轻松
地从门口经过后，小区的一位业主找来了
一辆挖掘机在车流量较少的时候，把那片
荒地挖出了一个大坑，本以为这样这些货

车就不会从这里走了。可是第二天早上发
现，那个大坑竟然不知被何人给填平了。
于是这半年以来一直上演着这样的一幕：
居民白天挖大坑阻止货车通行，晚上货车
司机再把坑填平，一如既往的通行，那辆
挖掘机一直就停在路边了，时刻准备着挖
坑，居民们都不知道还能怎么办了，这样
下去也不是办法啊。因为那片荒地不停地
挖开填平，造成荒地特别泥泞。

记者在现场看到，一辆货车司机将车
开到限高桩前面，发现绕行的空地不平，
货车不好通过，司机居然从车上拿出铁
锨，自己把那些坑坑洼洼的地方填平，然

后开着车摇摇晃晃地从荒地上走了。一店
铺老板告诉记者：“这些货车司机就是觉
得这条道路好走又比较近，才会不顾一切
地从这里通行。货车经过时带来的尘土十
分厉害，把店铺弄得脏兮兮的，来吃早点
的居民都是怨声载道，我们的生意都受到
很大的影响，附近的门市房多数都是空着
的，显得特别的冷清。”同时，还有居民
担心，荒地边上就是深坑，通行的货车都
载满了沙土，从那片坑坑洼洼的荒地经
过，一不小心就会有翻车的危险。

居民路边挖坑限行 夜间偷偷被填平

据介绍，自今年春节过后，小区附近就
开始有大货车通行了，由于带来大量粉尘
和噪音污染，小区居民对此有很大的意见，
小区居民马先生说，“因为工作原因，我经
常晚上 12点以后回家，骑着电动车经常轧
到一些泥，有时候还差点摔倒，这些泥也是
大货车带来的。”市民黄先生则称，“我的困
惑更大，由于经常上夜班，下半夜才回家，
每天往床上一躺，就能听见小区外货车发
出的轰鸣声，白天补觉睡得正香时，也能被

货车的喇叭声吵醒。”
记者在采访的过程中，负责这条道路

清洁的保洁工周女士向记者诉苦说，“他们
晚上从这里经过，到了白天，道路上就非常
脏。因为这些货车装载的大都是沙子和石
子等，又从那片泥泞的荒地经过，附近道路
上就会掉落大量沙石和污泥。”为了让小区
居民可以正常从这条路上通行，周女士每
天早上 4点多就要前来清扫这条道路，7点
多才能勉强打扫完一遍，但在其吃完早饭，

再次来到这儿时，道路上又会有一些零星
掉落的石子。“根本打扫不干净，往往是好
不容易扫干净一段了，只要有沙土车经过，
道路马上又会变脏，就算我一天 24小时在
此看守，也不可能保证道路完全干净。”周
女士说，希望相关部门可以前来查处，或者
找一个切实可行的方法，尽快杜绝大货车
绕行小区门前扰民的情况。

货车掉落沙石严重 保洁工总也扫不净

晚报讯 （记者 邵士营 实习
生 陈君）“八大北侧的鑫昌路路灯
一直不亮……周围商铺、小区居民
多，营业、出行多有不便，希望尽早
解决。”11日，市民吴女士拨打本报
热线电话，反映鑫昌路有一段路路
灯不亮。路灯是市民夜间安全出行
最起码的保障，路灯不亮市民只能
夜间摸黑出行。

根据市民反映的情况，记者当
晚骑车从八大北侧的鑫昌路路口往
里走。该处路段的光源几乎都来自
机动车的车头灯。暗淡的路面上，
甚至不少电动车连车前灯都没打
开，在车流中前后穿梭，让人捏了一
把汗。沿路的商铺只有几家还亮着
灯，但也都在收拾店铺准备关门。
夜晚行走在鑫昌路上，即使在路边
的角落里藏着几个人，也根本看不
清楚。

据附近的商户和居民说，这段
路的路灯一直不亮，因为晚上没有
路灯，这条路上经常发生车祸。“夜
晚没有路灯对过往的行人和车辆来
说安全隐患太大了，希望相关部门
能尽早让路灯亮起来，不要使其成
为摆设。”市民钱先生还说，每天天
黑的时候，路上来往的人就变得特
别少。

“这一段路一直都没有路灯，晚
上从这里经过，黑乎乎的太不方便
了。”路过的一市民说。“夏天还好一
点，冬天天亮得晚，没有路灯,早晨6
点这段路还黑着呢，清扫道路时特
别费事。”负责该路段清洁的王阿姨
说。

市民苏阿姨告诉记者，她每天
都要去东湖公园散步、跳广场舞。
但为了安全，每天都只能掐准时间
早吃饭、早出门，晚上9点半跳完广
场舞，就得赶紧和舞伴一起回来，要
不走在没有路灯的地段，心里总觉
得不踏实。

鑫昌路路灯不亮
居民出行不踏实

晚报讯（记者 李帅）近日，家
住市中区桃园小区附近的居民赵女
士拨打本报热线反映，市中区振兴
南路与人民路交会口附近有一段线
缆垂到地上，几个线头落到地上，感
觉很危险。“希望线缆的责任单位能
够把线缆重新束起来，以防有什么
意外发生。”赵女士在电话中说道。

8月 12日，记者来到赵女士所
说的振兴路与人民路交会处，看到
这附近的线缆在两树之间有些下
垂，而在一棵树旁边，往下垂着几根
线缆，线缆的一头较平，像是被利器
所割，在这些下垂的线缆中还有一
根较粗的钢丝也随着线缆一起垂下
来，看着让人揪心。“如果不是有好
心人给收拾一下，这里或许有更多
的线缆散落在地上呢。有的落在地
上，有的被卷成圈状挂在树上，但是
由于位置较低，所以，很少有行人经
过这里，都是绕着走。”一位市民指
着这些线缆说道。

“这几根线缆这样垂在地上已
经有一段时间了，这些线缆不知道
是信号线缆还是电缆，但是据观察
这应该是准备连接十字路口监控设
备的，但是现在用不着，也不能这
样放着，希望有关单位能够尽快把
线缆收好。”附近一位居民这样说
道。

线缆垂地人犯怵
为防意外绕着走

■ 记者 刘豹 马帅 实习生 张一鸣 摄影报道


